



## Sean SOUTHEY

### Candidate for IUCN Commission Chair, Commission on Education and Communication

I believe in the power of the IUCN Union. I believe we are living in a time when we need a stronger voice, a cry, a shout – for the planet. Sadly, we are not loud enough, and we are not being heard.

For over 30 years, I have dedicated myself to conservation and environmental protection. For the last 15 years, I have focused on creating unique partnerships to “turn up the volume” on conservation. For the last 3 ½ years, I have been honoured to also serve as Chair of the IUCN CEC. I am running for re-election, as I believe that IUCN has a unique role to play in amplifying our voices for the planet. Its diverse structure and amazing membership positions it uniquely to create an international conversation on nature and the planet; a platform of communication partners; a Union-wide suite of campaigns; and a new global culture of conservation.

If re-elected, I will work with the CEC to help make IUCN a more powerful voice for the planet. This will require continuing our important collaborative work with WCPA and hundreds of partners globally to help people fall in love with nature – through #NatureForAll. But we will go beyond this: we need a new global Reconnect 2030 initiative – that leverages the whole Union – to create the needed policy and advocacy impact; that deepens our work on education for sustainable development; that embraces and supports the global youth movement for the planet; and equips, trains, empowers and emboldens our Union to not just speak up for the planet, but to save it.

Je crois en la puissance de notre Union, l'IUCN. Je crois que nous vivons à une époque où nous avons besoin d'une voix plus forte, d'un cri, d'un hurlement – pour la planète. Malheureusement, nous n'élevons pas suffisamment la voix, et notre message n'est pas entendu.

Depuis plus de 30 ans, je me consacre à la conservation et à la protection de l'environnement. Au cours des 15 dernières années, je me suis attaché à mettre en place des partenariats exceptionnels pour « monter le volume » en matière de conservation. Depuis trois ans et demi, j'ai aussi l'honneur de présider la CEC de l'IUCN. Je suis candidat à la réélection, car je crois que l'IUCN a un rôle unique à jouer pour amplifier nos voix en faveur de la planète. La diversité de sa composition et la qualité extraordinaire de ses membres la placent dans une position unique pour créer une conversation internationale sur la nature et la planète, une plate-forme de partenaires de communication, une série de campagnes à l'échelle de l'Union et une nouvelle culture mondiale de la conservation.

Si je suis réélu, je travaillerai avec la CEC pour contribuer à faire de l'IUCN une voix plus puissante en faveur de la planète. Pour ce faire, nous devrons poursuivre notre importante collaboration avec la CMAP et des centaines de partenaires dans le monde entier pour faire que les gens tombent amoureux de la nature, par le biais de #NaturePourTous. Mais nous irons encore plus loin : nous avons besoin d'une nouvelle initiative mondiale Reconnect 2030, qui mobilise l'ensemble de l'Union afin de créer l'impact nécessaire en matière politique et de plaidoyer ; qui approfondisse notre travail sur l'éducation au développement durable ; qui accueille et soutient le mouvement mondial de la jeunesse pour la planète ; et qui équipe, forme, habile et encourage notre Union non seulement à parler en faveur de la planète, mais aussi à la sauver.

Creo en el poder de nuestra Unión, la UICN. Creo que vivimos en una época en la que se necesita una voz más fuerte, un grito, un pregón – para el planeta. Lamentablemente, no alzamos suficientemente la voz, y no se nos oye.

Durante más de 30 años, he obrado por la conservación y la protección del medio ambiente. Durante los últimos 15 años, me he dedicado a crear alianzas únicas para “subir el volumen” en materia de conservación. Durante los últimos tres años y medio, he tenido el honor de presidir la CEC de la UICN. Soy candidato a la reelección, ya que creo que la UICN tiene un papel único que desempeñar amplificando nuestras voces en pro del planeta. La diversidad de su estructura y su extraordinaria membresía le confieren una posición única que le permite crear una conversación internacional sobre la naturaleza y el planeta; una plataforma de aliados en la comunicación; un conjunto de campañas a nivel de toda la Unión; y una nueva cultura mundial de la conservación.

Si soy reelegido, trabajaré con la CEC para ayudar a hacer de la UICN una voz más poderosa a favor del planeta. Para ello deberemos proseguir nuestro importante trabajo en colaboración con la CMAP y centenares de asociados de todo el mundo, para hacer que la gente se enamore de la naturaleza, a través de #NaturalezaParaTodos. Pero iremos aún más lejos: necesitamos una nueva iniciativa mundial Reconnect 2030 que aúne las fuerzas de toda la Unión para crear el impacto necesario en materia de políticas y promoción; que profundice nuestra labor en materia de educación para el desarrollo sostenible; que acoja y apoye al movimiento mundial de jóvenes por el planeta; y que equipe, capacite, empodere y anime a nuestra Unión no solo para defender el planeta, sino para salvarlo.